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В спортшколе, которой в конце прошлого года присвоено имя её выпускника,
прославленного боксёра Олега Саитова, прошло совещание с участием главы
Жигулёвска Дмитрия Холина и представителей городской администрации,
регионального министерства спорта, Федерации бокса РФ. 
Стороны обсудили развитие бокса на территории города и возможность создания
Центра бокса. Это позволит усилить спортивную составляющую города. В этом вопросе
уже есть поддержка не только федерации бокса, но и губернатора Самарской области
Дмитрия Азарова. Участие в совещании принял двукратный чемпион мира, серебряный
призёр по боксу Олимпийских игр 2000 года Раимкуль Малахбеков.   
- Хочу поблагодарить руководство Жигулёвска. Действительно, здесь большое
внимание к боксёрам и спортсменам в общем. Здоровая молодёжь - это здоровая нация.
Поэтому спортивных залов должно быть больше, - отметил он.
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